

八百津中学校 2年 市川 綾香



初の海外で、不安がありました。多くの学びを得ることができました。一番は、ホームステイです。言葉は違ってもフレンドリーに接してくれました。一緒に生活をして、文化を知ることができ、とても良い経験になりました。この経験をこれからの生活にいかしたいです。

八百津中学校 2年 吉田 真子



研修では、現地へ行ってこそ分かることがそこにはあり、千畝さんの功績を今まで以上に学ぶことができました。また、千畝さんが実際に生きた証に触れることができ、これまでとは違う新しいつながりを得ることができました。

八百津中学校 3年 田中 桜子



私がこの研修で学んだことは、平和を大切にすることです。アウシュビッツでは、現地へ行ってみたいと分からない悲惨さを痛感しました。こんな悲劇は二度と起こしてはならないと思いました。そのために、まずは身近な仲間を大切にしていきたいです。

八百津東部中学校 3年 金井 聖悟



この研修では、様々なことを学び、経験することができました。参加して良かったです。日本とは違う気候、街並み、文化、食事にとっても驚きました。石やレンガ造りの美しい歴史ある建物を見学できました。楽しく、いろいろなことを学べる研修になって良かったです。

八百津中学校 3年 有賀 梨湖



私は、この研修で外国の多種多様な文化に触れることができました。ホームステイ先では、特にそれを感じることができ、日本との相違点も理解できました。これからもっと外国について調べていきたいし、研修で体験したことをたくさんの人に知ってもらいたいです。

八百津中学校 2年 渡辺 翔也



今回の海外研修では、たくさんのことを学べました。ホームステイでは、慣れるにつれどんどん英語で会話できるようになりました。また、アウシュビッツでは色々なことを感じたので、そのことをたくさん周りに話していきたいです。

八百津東部中学校 2年 池井戸 望結



研修で心に残ったことは、ホームステイです。ジェスチャーを使って楽しく話すことができました。アウシュビッツでは、収容されていた人の感じていた辛さ、恐さを思い、生きることの大切さを知りました。これからの一日一日を大切に過ごしたいです。

八百津中学校 2年 平井 蘭



リトアニアの学校に到着したときが一番印象に残っています。たくさんの人たちが、私たちを笑顔で迎えてくれました。生徒のみんなとバスケットや剣道を通して交流ができて、すごく良かったです。また、連風呂くりでは、一人一人の思いが分かり、良い経験になりました。

八百津中学校 2年 山田 心寧



今まで写真でしか見たことのなかった世界へ行けて、本当に夢のような10日間でした。慣れないことが多く、毎日ヘトヘトでしたが、どの場所でもたくさんの方々の温かさに触れ、とてもよい経験になりました。

貴重な経験を活かし、
これからの活躍に
期待しています！

